Prevén triunfo oficial en elecciones mexicanas

México, D.F., julio 4 (AP). El electorado mexicano acudió hoy a las urnas para elegir nuevo presidente, en que se prevee que el candidato oficial Miguel de Lamadrid Hurtado resultará triunfador.

Los resultados oficiales de las elecciones no se anunciará transcripto.

ciarán hasta que se complete el cómputo de votos, lo cual tomará varios días, pero el partido del gobierno dijo que durante la jornada brindará estimaciones y otras es-tadísticas.

De Lamadrid, un economista de 47 años, se enfrenta a seis candidatos de la oposición, aunque son pocos a los que se les dan posibilidades de triunfo. El Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el

poder, que presentó a de Lamadrid como sucesor del pre-



ESTILO GREGO-ROMANO. Roma, julio (ANSA). Los artistas de cine italianos, Gianni Nazzro y Catherine Frank, posan recientemente, en un intermedio de la filmación de una película de estilo greco-romano, que está siendo bien comentada

importancia desde su fundación, en 1929.

En 1976 López Portillo se presentó como candidato presidencial sin ningún oponente y muchos partidos afirmaron entonces que seria inútil que incluyeran a sus representantes, ya que el PRI tendría asegurada la victoria por anticipado.

Abstención sería embarazosa

Pero ahora, de producirse una elevada abstención de votantes, sería motivo de singular embarazo para el par-Pasa a la página 33

Continúa detenido en Colombo el aeropirata

Colombo, julio 4 (Latin-Reuter). El cingalés Sepa-la Ekanayake, quien obtu-vo un rescate de 300 mil dólares y un salvoconducto para salir de Taliandia, luego de apoderarse de un avión comercial italiano, permanece hoy detenido acusado de extorsión y de retener dinero mal habido. Ekanayake fue arresta-do ayer, luego de disfrutar de dos días de vida de

millonario. Un juez local ordenó

mantenerlo en custodia hasta el 16 de julio, ante una demanda planteada por el gobierno italiano.

El magistrado Sarath Gunitilleke ordenó tam-bién congelar los fondos

depositados ayer por Eka-nayake, en el Banco de Ceylán, por un total de 280.000 dólares.

Italia reclamó su extradición en virtud de los tér-minos de la convención de 1970 sobre piratería aérea

Ekanayake se apoderó el Ekanayake se apoderó el miércoles de un avión Beoing 747 de la compañía Alitalia, que realizaba un servicio entre Nueva Delhi y Bangkok, amenazando con hacerlo estallar con explosivos en el aeropuerto Pasa a la página 29

En Chile prohíben fumar a médicos en los hospitales

Santiago de Chile, julio 4 (AP). Los médicos, enfer-meras, funcionarios en ge-neral y el público no podrán fumar dentro de los hospitales, anunció el Mi-nistro de Salud, contralmirante Hernán Rivera.

En una orden impartida a todas las dependencias hospitalarias del país, el Ministro indicó que "los fumadores están expuestos a las enfermedades cardiovasculares, cáncer del pulmón y otros órganos, bronquitis y enfisema, entre otras enfermedades".
"Se prohíbe estrictamen-

te a los profesionales, funcionarios y público en ge-neral fumar en salas de hospitalización, salas de atención de pacientes, saatención de pacientes, sa-las de espera de enfermos, oficinas administrativas con atención de público, as-censores y salas de espe-ra", señala la disposición ministerial.

Plan industrial Argentina-Japón es suspendido

Tokio, julio 4 (AP). La empresa argentina pro-piedad del Estado Somisa Steel Co., ha comunicado a un grupo de firmas japoneque suspenderá un proyecto conjunto argentino-japonés para la construc-ción de una acería debido a dificultades financieras derivadas del conflicto sobre las Malvinas, dijo hoy el diario de temas económi-cos "Nihon Keizai".

En virtud de un contrato que habría de quedar concluido en agosto, el gru-po japonés habría vendido una acería de 125 millones

Pasa a la página 33



EN FILM. Roma, julio (ANSA). Inga Alexandreva, ex baila-rina del Ballet de Bolshoi, aparece durante la filmación de una película italiana. Inga abandonó el famoso conjunto de ballet y se ha radicado en Italia desde hace varios años.

Ingleses y argentinos mataron a prisioneros

Londres, julio 4 (AP). En sus primeras versiones no censuradas sobre el conflicto anglo-argentino en las Islas Malvinas, los periodistas británicos hablaron hoy de informes no confirmados de que tropas británicas mataron a argentinos heridos, mientras los argentinos dieron muerte a prisioneros británicos.

ros británicos.

También hicieron comentarios sobre errores y deficiencias de seguridad que provocaron la muerte de soldados británicos en su esfuerzo por recobrar el archipiélago del Atlántico Sur, ocupaso por Argentina el 2 de abril.

"Existen versiones no confirmadas de soldados británicos que mataron a heridos argentinos, por compasión más que por brutalidad, y de prisione-ros británicos que mu-rieron al recibir disparos de sus captores", dijo John Witherow, en el Times de Londres. "Ninguna de éstas ha sido confirmada por testigos independientes" agregó.

agregó.
No dio detalles, pero Bob McGowan y Ton Smith, corresponsales del Daily Mail, dijeron que un argentino recibió una herida grave en el estómago "todavía tambaleante, con sus visceras desparramadas sobre su camisa... Humanamente, un paramédico le sacó la pistola y le disparó en la cabeza. No fue un acto salvaje, sino uno de generosidad de un soldado a otro.

Quitan censura

Los periodistas no están más sometidos a censura militar y pueden informar sobre material que no pudieron divulgar mientras acompañaban a las fuerzas británicas en las Malvinas.

Pasa a la página 37

Breves Internacionales

Cancilleres C.A. van a San Salvador

Guatemala, julio 4 (Latin-Reuter). Los ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad Democrática Centroamericana se reunirán la próxima semana en San Salvador, habiendo cursado una invitación a su colega de Guatemala, dijo aqui el embajador salvadoreño en Guatemala, Rafael Zaldívar Brizuela.

La Comunidad, integrada por El Salvador, Honduras y Costa Rica, fue constituida a principios de año, excluyendo a Nicaragua:

Según Zaldívar Brizuela, el canciller guatemalteco, Eduardo Castillo Arriola, ha sido invitado para concurrir al cónclave, dándose por sentado que Guatemala será aceptada como miembro.

aceptada como miembro.

Esta semana durante una breve visita a Guatemala el Presidente provisional salvadoreño Alvaro Magaña declaró a la prensa que en julio se sabría si Guatemala sería invitada a incorporarse a la Comunidad.

Confiscan aparatos para cubanos

Nueva York, julio 4 (AP). El servicio de aduanas de Estados Unidos confiscó en Florida equipo de televisión destinado a la Misión Cubana en las Naciones Unidas, anunció un vocero aduanero.

El equipo, disponible en este país, podría ser conver-tido en un monitor de "modernas telecomunicaciones",

Pasa a la página 37

Por disparo muere Pdte. Dominicana sé María Hernández, ministro de la Pre-

Santo Domingo, julio 4 (Latin-Reuter). El presidente Antonio Guzmán, de 72 años, falleció esta madrugada, tras recibir un disparo en la cabeza en el baño de su despacho en el Palacio Nacional, y fue remplazado en el cargo por el vicepresidente Jacobo Majluta.

dente Jacobo Majutta.

El presidente electo, Salvador Jorge
Blanco, asumirá el 16 de agosto.

Un informe oficial, dado por Majluta,
no indica las circunstancias de la tragedia, pero funcionarios del Palacio Nacional indicaron que Guzmán se encontraba en su despacho con su yerno, Jo-

El presidente dejó momentáneamente a su yerno en el despacho e ingresó al ba-ño, a los pocos momentos se escuchó un disparo. Guzmán fue urgentemente con-ducido al Hospital Militar Enrique Lith-

queido al Hospital Militar Enrique Liti-gow Ceara, y a pesar de los estuerzos de un equipo de neurocirujanos, expiró a las 5:00 de la mañana. Las versiones indicaban inicialmente que el disparo se escapó accidentalmen-te. Un proyectil le abrió un orificio en la

Pasa a la página 47



GOBERNADOR DE MALVINAS, Londres, julio 5 (AP). El antiguo gobernador de las islas Malvinas, Rex Hunt (con traje) apare-ce delante del general Jeremy Moore, y un militar no identificado, mientras revisa las

tropas inglesas en Puerto Stanley. Los britá-nicos permanecen cuidando las Malvinas, porque Argentina aún no ha declarado el fin de la guerra,